

## **Alters- und Pflegeheim Würenlos – wann endlich?**

Nach einer über 20-jährigen Vorgeschichte wird dieses Vorhaben erneut durch Baueinsprachen verzögert.

Die **Notwendigkeit eines Heims** für betagte Würenloserinnen und Würenloser ist offensichtlich: Verschiedene ältere Einwohner mussten unser Dorf verlassen und leben heute in Heimen in Nachbargemeinden; Würenlos hat heute rund **150 Einwohner, die 80 oder mehr Jahre alt sind, und es werden ständig mehr !**

Der Kanton hat für das Projekt IKARUS Subventionen zugesichert. Sollte ein neues Projekt vorgelegt werden müssen, ist es ungewiss, ob als Folge des in Ausarbeitung stehenden neuen Heimgesetz noch Subventionen gewährt werden. **Das Sieger Bauprojekt gefällt den Würenloser weiterhin. Dies haben die vielen Gespräche anlässlich der Sammelaktion bestätigt.**

Wir haben an den beiden Samstagen, 27.11. und 4.12.04 vor dem COOP sowie von unseren geschätzten Vereineinsmitgliedern in Würenlos **1'160 Unterschriften** erhalten !

Erwähnenswert, wie **viele Junge spontan unterschrieben haben**, in der echten Sorge um Ihre Eltern und Grosseltern.

Aus all diesen Gründen sind wir überzeugt, dass ein grosser Teil der Würenloser Bevölkerung sich ein baldiges Alters- und Pflegeheim wünscht. Mit dieser Resolution an den Gemeinderat, wollen wir diesem Wunsch Nachdruck verleihen.

Diese Resolution soll **Bewegung in die Sache bringen** und statt zu resignieren möchten wir wieder Hoffnung schenken, dem Jahrzehnten alten **Ziel endlich näher zu kommen**

VEREIN ALTERSZENTRUM WÜRENLOS